



www.institutohahnemann.org

## Escritos sobre Homeopatía y Cuerpo Astral

“. . . hay tres especies de enfermedades: las físicas, las astrales, y las espirituales. Las físicas son del dominio de la medicina alopática; las astrales debían ser tratadas por la homeopatía, el magnetismo y los procesos de los antiguos ocultistas. Las enfermedades espirituales sólo podían ser tratadas por la oración y por la teurgia”.

Dr. Philippe Nizier (AMO)  
publicado por Jehel en la revista “La Iniciación” Año 1 - Nº3 - 1942

